



岳 風

< 学校教育目標 >

- ・ 生活の向上に役立つ学力を身につけよう
- ・ 人と自然を思いやる心を持とう
- ・ 強い身体と正しい心で結び合おう

弟子屈町立弟子屈中学校 (http://teichuu-7.hs.plala.or.jp/) 令和3年7月27日発行 No. 4

1学期、ありがとうございました！

校長 成瀬 剛 慈

4月7日に入学式を行い、1年生52名を含む139名で令和3年度がスタートしました。今年度もコロナ禍による様々な影響が続く中で1学期が終了します。

宿泊研修や保育体験学習等の行事が延期になったり、部活動停止期間が長引いたりといろいろな制約がありました。一方、宿泊数や訪問先を変更した修学旅行や平日午前開催とした体育祭等、状況を見ながら実施した行事もありました。また、新たな工夫をして行った活動もありました。生徒総会は密を避けるため、校内放送による議事進行を試みました。学校外でも町の「少年の主張弟子屈大会」が予め集録したDVDによる審査となり、中体連では保護者の方々の入場制限をしつつ進められた競技もありました。

このような手探りの状態は2学期以降も続いていきますが、様々な状況を鑑み、生徒の主体性を大切にしたいと思えます。

今年度は、「GIGA スクール構想」が具体化した最初の年ということにもなりました。回線の高速化と生徒1人1台タブレット端末の整備が進み、各教科でタブレットを効果的に活用した教育活動が進められています。教職員は、全国的にも先進的な取組を実践している附属釧路義務教育学校の教諭をお招きしてタブレット端末の活用方法を研修し取組を進めています。その他にも、生徒理解を深めるためスクールカウンセラーの沼田泉先生をお招きし心理師の視点からの講習会も実施しました。

今年度の学校経営の重点として「社会で生きる力」、「豊かな人間性」、「健やかな体」の3点を挙げておりますが、その基本理念には「自律～自ら考え、判断、行動する力の育成～」を据えています。2年前には想像もできなかったコロナ禍に見られる「先の読めない未来」に先手は打てません。であれば、どのような状況になろうとも、自らの頭で考え行動する資質能力は不可欠です。2学期以降も学校の様々な場面で失敗を恐れず、自分の判断で行動できるよう後押ししていきたいと思えます。

一学期終了にあたり保護者の皆様のご支援・ご協力に、心より感謝申し上げます。思うように旅行もできないコロナ禍ですが、長期休業はご家族そろって楽しい夏をお過ごしください。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

令和3年度 8月行事予定

※ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大予防の取組に伴い、国や北海道、弟子屈町の方針や指導により変更となる可能性があります。ご理解とご協力をいただけますようお願い申し上げます。

日 曜	行 事 予 定	給食			通学バス					下校時間	
		1	2	3	登校	町営	阿原仁	和琴	部活		
1 日		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
2 月		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
3 火		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
4 水		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
5 木		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
6 金		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
7 土		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
8 日	山の日	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
9 月	振替休日	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
10 火		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
11 水	振替休業 (4月17日参観日)	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
12 木	学校閉庁日	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
13 金	学校閉庁日	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
14 土		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
15 日		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
16 月	学校閉庁日	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
17 火		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
18 水	学習会①	-	-	-	8:10	11:40	11:40	11:40	-	11:40	-
19 木	学習会② 弟子屈神社宵宮	-	-	-	8:10	11:40	11:40	11:40	-	11:40	-
20 金	弟子屈神社本祭	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
21 土	弟子屈神社後祭	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
22 日		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
23 月		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
24 火	始業式 生活リズムチェック習慣委員会	○	○	○	8:10	16:05	16:05	16:05	18:05	15:40	-
25 水	校内研修 部活動休養日	○	○	○	8:10	14:50	14:50	14:50	-	14:40	-
26 木		○	○	○	8:10	16:05	16:05	16:05	18:05	15:40	-
27 金	部活動休養日	○	○	○	8:10	16:05	16:05	16:05	-	15:40	-
28 土		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
29 日		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
30 月	前期期末テスト 部活動休養日	○	○	○	8:10	16:05	16:05	16:05	-	15:40	-
31 火	前期期末テスト 部活動休養日	○	○	○	8:10	16:05	16:05	16:05	-	15:40	-

弟子屈日和④

先日、3年生の総合学習で「弟子屈町人口1万人プロジェクト」の発表がありました。3年生が小グループを作り、弟子屈の未来について考える時間を設けました。人口を増やすために、観光資源のアピール、イベントの開催、テーマパークの整備などのアイデアを出し、他の市町村と比較し考察を深めていました。ゲストに地域おこし協力隊の川上椋輔氏、町役場観光振興係の下谷敏正氏にお越しいただき、発表の講評をいただきました。それぞれのグループのレベルの高さにお褒めの言葉をいただきました。

＜読書習慣の確立を＞

読書習慣の確立を目指し、図書環境の整備に努めています。学校図書館での図書の貸し出しも再開し、情報委員会が中心となって管理しています。

生徒玄関前には、先生のお勧め図書も設置していますので、是非手に取ってみてください。

また、生徒のみなさんや保護者のみなさんのお勧めの図書も紹介できたらいいですね。



＜ソフトテニス部全道中学へ＞

学校だより No.3 でもお知らせしましたが、ソフトテニス部の男女3ペアが、7月27日(火)～29日(木)に旭川市で開催される「北海道中学校体育連盟ソフトテニス大会」に出場します。



7月14日(水)には、弟子屈町公民館で表敬訪問が行われ、岩原教育長から激励を受けました。

弟子屈町、そして、釧路地区の代表として、活躍できることを期待しています。

＜第1回学校運営協議会終了＞

7月19日(月)に、弟子屈中学校にて「第1回弟子屈地区学校運営協議会」が開催されました。昨年度から、弟子屈小学校と弟子屈中学校が「弟子屈地区コミュニティ・スクール」として指定され、地域と学校が一体となった学校運営を行っています。

今回は、両校の学校運営方針の概略説明が行われ、学校からの依頼や要望などについて話し合われました。今年度は全部で3回開催される予定となっています。

＜学校閉庁日のお知らせ＞

弟子屈町教育委員会では、8月12日(木)～13日(金)16日(月)を「学校閉庁日」としております。

本校では、4月17日(土)に行われた参観日の勤務振替や14日(土)～15日(日)の週休日と合わせ、8月11日(水)～16日(月)までの7日間が学校閉庁期間となります。

この期間は、原則として、職員も出勤しませんので、電話対応等を行うことができません。

なお、緊急の連絡の場合につきましては、

弟子屈町教育委員会 (482-2945)

にご連絡いただきますようお願いいたします。

保護者、地域のみなさまのご理解とご協力をお願いいたします。

＜令和3年度体育大会終了＞

7月15日(木)に「令和3年度 体育祭」が行われました。前週までは悪天候が続き、練習も満足にできず、本当に実施できるのか、心配しておりましたが、当日は、好天に恵まれ、実施することができました。

昨年からの新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況を鑑み、5月から準備してきましたが、感染予防に万全を期すため、保護者や地域の方々の観戦をご遠慮いただくという苦渋の選択をさせていただきましたが、皆様のご理解とご協力をいただきましたことに、心から感謝申し上げます。

生徒にとっては、天候の影響で、練習不足もありましたが、精一杯競技し、楽しむ姿が見られました。

競技の様子につきましては、一部ではありますが、学校HPで紹介させていただきました。表面のQRコードかURLから閲覧いただけますので、ご覧ください。



＜開会式＞



＜ラジオ体操＞



＜100M＞



＜委員会活動＞



＜長縄跳び＞



＜団体リレー＞



＜宅急便＞



＜玉入れ＞



＜スウェーデンリレー＞

＜総合成績＞

優勝：緑団 準優勝：赤団 第3位：白団
第4位：青団 第5位：黄団